

Mes chers amis,

Je vous remercie de nous consacrer encore quelques minutes, avant de se retrouver autour du buffet, pour honorer notre ami Georges Arrighi.

Georges est né le 11 Mai 1942, à Marseille, dans notre astrologie cette date correspond au ~~le~~ signe du taureau et dans l'astrologie chinoise cela correspond au signe du cheval ; deux animaux a fort caractère...ce qui peut permettre de mieux comprendre le sien.

Georges possède une forte personnalité, je l'ai vécu à plusieurs occasions mais ce n'est pas quelqu'un d'égoïste; c'est une personne fiable, généreuse et fidèle à ses idées et idéaux. Les rapports humains sont un suc vital pour lui. Il aime donner aux autres et travailler pour leur apporter ce dont ils manquent.

De ses parents également, il a hérité le besoin de vouloir aider son prochain. Son papa est malheureusement décédé précocement à 55ans. Sa maman plus récemment et je peux vous dire qu'il l'a accompagné et s'en est occupé d'une manière exemplaire.

Il a débuté à La Poste à 19 ans, comme auxiliaire au centre de tri de Marseille gare. En 1962, à 20 ans il est appelé pour faire son service militaire. A l'issue d'une période de 12 mois il réintègre le centre de tri puis est titularisé Aex à Paris Brune. Il revient à Marseille et toute sa carrière se déroule au centre de tri de Marseille gare. Il y progresse AAP, Contrôleur, Chef de section.

En 1962, fidèle à ses idées il adhère à un syndicat. Durant toute sa carrière il y a milité à différents niveaux. Lorsque La Poste se scinde en plusieurs branches il participe à la création des syndicats de branche

Ce militantisme il le vivait pleinement et intensément dans un centre qui comptait alors plus de 2500 agents et qui fonctionnait 7j/7 et 24H/24 jusqu'au jour où, à 50 ans, il est victime d'un accident cardiaque, fruit du stress vécu. Après quelques mois d'arrêt il reprend son activité avec la même vigueur et en 1997 il prend une retraite bien méritée.

C'est en 2003 qu'il est élu au comité de section de la mutuelle. Dès le début son tempérament a pris le dessus et il est toujours à la source de vifs débats ou critiques... Mais les critiques sont constructives...

et Georges ose dire tout haut ce que certains pensent peut être tout bas.

Depuis son élection il a manqué très peu de réunions du comité et des commissions auxquelles il participe.

Georges a également participé, comme délégué à plusieurs Assemblées Générales, dont les décisions de certaines étaient importantes pour assurer la pérennité de notre mutuelle. Je peux vous assurer que, pour moi, c'est toujours un moment stressant lorsqu'il demande d'intervenir sur le rapport moral, car emporté par ses convictions il peut devenir un missile incontrôlable.

Voilà plus de 11 ans que tu es élu et nous pensons tous que tu mérites la médaille que notre Vice Président Michel MONTAUD va te remettre.

A Marseille le 26 mai 2015
le Président de M.G.B.
Petit-Bousson Henri